

[Login](#)

Homepage des Leonhard-Wagner-Gymnasiums Schwabmünchen

07.06.2007, 13:56:10 Uhr

Willkommen auf der Homepage des Leonhard-Wagner-Gymnasiums Schwabmünchen !!

[News](#) | [Archiv](#)

Hauptmenu

[Startseite](#)
[Aktuelles](#)
[Wir über uns](#)
[Termine](#)
[Rundschreiben](#)
[Aktivitäten](#)
[Fundbüro](#)
[Fächer](#)
[Lehrer](#)
[Schüler](#)
[Gästebuch](#)
[Links](#)
[Kontakt](#)
[Impressum](#)

Besucher-Nr.: 87939
 Besucher aktuell: 5
 Besucher heute: 14
 Besucher gestern: 290
 IP-Adresse: 84.63.103.4

Aktuelles

Gästebuch

Seit neuestem steht auf den Seiten des LWGs wieder ein Gästebuch zur Verfügung. Das Homepageteam freut sich auf zahlreiche Einträge !!!

Veröffentlicht am 28.05.2007, 14:11:29 Uhr

Fachschaft Musik gewinnt höchsten deutschen Musikpreis

Die erfolgreiche Arbeit der Fachschaft Musik des LWG erhielt in diesem Jahr die höchste Auszeichnung, die in diesem Bereich in Deutschland vergeben wird: Beim Bundeswettbewerb „musik gewinnt“ erhielt das Leonhard-Wagner-Gymnasium als einziges bayerisches Gymnasium einen Ersten Preis zugesprochen.

Außer dem LWG wurden die Förderschule Hirtenweg (Hamburg) und das Gymnasium Hohenbaden (Baden-Baden) ausgezeichnet. Weitere Preise in Form von Einkaufsgutscheinen für Musikalien gingen an das Alte Gymnasium (Oldenburg), die Christophorus-Schule (Braunschweig), das Förderzentrum an der Danziger Straße (Rostock), die Gesamtschule Horn (Hamburg), die Gottfried-Wilhelm-Leibniz-Gesamtschule (Duisburg), die Grund- und Musik-Hauptschule (Ruhstorf a. d. Rott) sowie die Heimschule Lender (Sasbach). Mit einem Sonderpreis wurde das Landesgymnasium für Musik (Wernigerode) ausgezeichnet.

Der Musikunterricht dieser Schulen wurde von einer hochkarätig besetzten Jury, bestehend aus Prof. Dr. Ortwin Nimcik, Prof. Dr. Dieter Zimmerschied, Dr. Peter Hanser-Strecker (Strecker-Stiftung), Prof. Karl Karst (WDR) und Christian Höppner (Deutscher Musikrat) bewertet.

In der Begründung für den Ersten Preis des Leonhard-Wagner-Gymnasiums heißt es: Im Leonhard-Wagner-Gymnasium Schwabmünchen stehen Musik und Musizieren im Mittelpunkt des gesamten schulischen Lebens. Drei große Chöre, drei unterschiedliche Bläserensembles und ein sinfonisches Orchester mit derzeit 33 Spielern gestalten das Musikleben der Schule. Hinzu kommt ein Musical-Ensemble mit beachtlichen Produktionen, ein weiterer Chor mit Eltern und Lehrern sowie ein „Projektorchester“, an dem ebenfalls Eltern und Lehrer beteiligt sind. Die Breite der musikalischen Arbeit einerseits, das hohe Niveau des Musizierens andererseits und insgesamt das besondere Engagement aller Beteiligten veranlasste die Jury, dem Leonhard-Wagner-Gymnasium einen Ersten Preis zu verleihen.

Träger des Wettbewerbs „musik gewinnt“ ist der Verband Deutscher Schulmusiker (VDS) mit Unterstützung der Strecker-Stiftung, des Kulturradios WDR 3, der Initiative Hören und des Deutschen Musikrats. „musik gewinnt!“ soll ein gesellschaftspolitisches Signal setzen für die Bedeutung musikalischer Bildung und damit zugleich gegen den beängstigend wachsenden Abbau musischer Ausbildung an deutschen Schulen. Folgerichtig zeichnen der VDS mit seinen Partnern nicht Einzelleistungen aus, sondern außergewöhnliche musikalische Gesamtaktivitäten von Schulen, die andere motivieren und zu ähnlichen Aktionen anregen können.

Im Umfeld der MusikTriennale Köln und im Rahmen eines Jugendkonzerts des Westdeutschen Rundfunks (WDR) fand am 17. Mai 2007 die Preisverleihung des 2. Bundesdeutschen Wettbewerbs: „musik gewinnt! – Musikalisches Leben in Schulen“ durch WDR 3-Programmchef Prof. Karl Karst und den Bundesvorsitzenden des VDS, Prof. Dr. Ortwin Nimczik statt. An dieser Preisverleihung nahmen aus Schwabmünchen acht Schülerinnen und Schüler aus dem 11. und 12. Jahrgang sowie Hermine Schreiegg und Jürgen Scholz als Vertreter der Fachschaft Musik teil.

Veröffentlicht am 18.05.2007, 22:19:52 Uhr